

Ich stelle Ihnen hier einige Beispiele vor, die zur praktischen täglichen Anwendung gedacht sind.

1 Schaltfläche -> PDF

Es ist durchaus sinnvoll, wenn man über eine Schaltfläche ein PDF-Dokument aufrufen kann. Dabei ist der kurze HTML-Code entsprechend einfach. Es genügt ein kurzes *Meta-Tag*, die *Dokumentadresse* und die *Input class*.

Hier das Ergebnis:

```
<html>
  <head>
    <meta http-equiv="content-type" content="text/html; charset=windows-1252">
  </head>
  <body> <a href="https://luck-cbs.ch/uploads/1/3/7/6/137608123/tipp0822.pdf"
target="_blank">
    <input class="button" value="klick mich!" type="button"> </a>
  </body>
</html>
```

2 Schaltfläche -> Bild

Ebenso einfach ist es, über einen Button ein Bild aufzurufen. Das kann nützlich sein, wenn man aus Platzgründen oder wegen der Übersichtlichkeit das Bild nicht direkt in der Seite darstellen möchte. Hier benötigen Sie ebenfalls wenige Angaben, um das Ziel zu erreichen: *Meta-Tag*, *Bildadresse* und *input class* genügen.

Das Ergebnis:

```
<html>
  <head>
    <meta http-equiv="content-type" content="text/html; charset=windows-1252">
    <title>Der Titel des Dokuments</title>
  </head>
  <body> <a href="https://luck-cbs.ch/uploads/1/3/7/6/137608123/strat1_orig.png"
target="_blank">
    <input class="button" value="meine Strat!" type="button"></a>
  </body>
</html>
```

3 Alert Bildbeschreibung mit Schaltfläche

Mit einer kleinen Funktion wir auf dem Button eine Beschreibung des Besprochenen mit einer Alert-Benachrichtigung dargestellt. Beachten Sie die geschweiften Klammern bei der Funktion!

Das Ergebnis:

```
<html>
  <head>
  </head>
  <body> 
    <br>
    <button onclick="myFunction()">Beschreibung</button>
    <script>
function myFunction() {
  alert("Das ist meine allererste selbstgebaute Strat - entstanden 2018 in Andeer!");
}
</script>
  </body>
</html>
```

Einfacher Alert auf Bild

```
<html>
  <head>
  </head>
  <body>
    <h2>JavaScript Alert</h2>
    
    <script>
function myFunction() {
  alert("Das ist meine allererste selbstgebaute Strat, entstanden 2018 in Andeer!");
}
</script>
  </body>
</html>
```